

PlantaDoce.

Empresa

Juego de Tronos en Top Doctors: el responsable de negocio en Latinoamérica aterriza en Europa

Álvaro Sancho, responsable de negocio de Top Doctors en Latinoamérica, recalará en Europa en las próximas semanas, según ha confirmado Alberto Porciani, presidente y consejero delegado del directorio médico.

A. Escobar
8 jun 2018 - 05:00

Juego de Tronos en Top Doctors: el responsable de negocio en Latinoamérica aterriza en Europa

Juego de tronos en el directorio médico español Top Doctors. Álvaro Sancho, máximo responsable de negocio de la empresa para el mercado latinoamericano y afincado en Ciudad de México, abandonará su cargo para recalar en Europa, según ha confirmado Alberto Porciani, presidente y consejero delegado de Top Doctors, a PlantaDoce.

Sancho ha ostentado el cargo de director de negocio de Top Doctors en Latinoamérica desde noviembre de 2014 hasta la fecha y desde donde ha liderado a la compañía en países como México, Colombia, Chile o Argentina. Según ha explicado Porciani, el directivo recalará en dos semanas en Europa, donde pilotará la división de ventas de la firma española. No ha trascendido, por el momento, quién ocupará el cargo que él deja vacante en México.

El ejecutivo es licenciado en Economía por la Universidad de Alcalá (Madrid) y dispone de un MBA por IE Business School. Antes de llegar a Top Doctors, Sancho ha trabajado para la empresa constructora Cemex, ha sido vicepresidente de la Universidad Antonio de Nebrija, así como consejero delegado de la Fundación Campus Experience México del Real Madrid.

PlantaDoce.

Top Doctors refuerza su equipo en Europa, tras nombrar a su nuevo director general para el 'viejo continente'

Este movimiento de sillas se produce semanas después de que Xavier Mercadé ocupase la dirección general de Top Doctors en Europa. Mercadé, que es ingeniero industrial y diplomado en Alta Dirección de Empresas, fue consejero delegado del grupo JM Bruneau en España, empresa de distribución B2B especializada en material de oficina.

La start up, fundada en 2013, tiene su sede en Barcelona, pero además dispone de dos hubs más, uno en Ciudad de México y otro en Nueva York, y representación comercial en Italia y Reino Unido, entre otros países. El directorio permite conocer a los médicos de cada especialidad puntuados por sus compañeros de profesión. Además de poder pedir cita, muchos tienen la opción de teleconsulta, por correo electrónico o videoconferencia.

La empresa cerró el ejercicio 2017 con una cifra de negocio de siete millones de dólares (5,66 millones de euros). Asimismo, Top Doctors confía en triplicar su facturación en 2018, alcanzando veinte millones de dólares (16 millones de euros), según afirma Porciani.

Actualmente, en el accionariado de la compañía se encuentra el fondo Addventure, Inveready, Castle Connolly Medical y business angels como César Bardají, ex directivo de Panrico, y Pablo Galiana, ex directivo de la compañía tecnológica Google.

Top Doctors ha llevado a cabo tres rondas de financiación hasta el momento

El pasado marzo, el directorio médico entró en el mercado argentino, con una nueva oficina comercial en Buenos Aires, que cuenta con un equipo de quince trabajadores. El grupo entrará en un nuevo mercado europeo en el segundo semestre del año, aunque por el momento Porciani no ha desvelado el nombre del país. Otra de las novedades que prepara el grupo es incorporar en las próximas semanas a un nuevo

PlantaDoce.

director y responsable del departamento de recursos humanos para el mercado europeo.

Después de tres rondas de financiación, Top Doctors cuenta con una inversión acumulada superior a los cuatro millones de euros. Después de una primera inyección inicial de 400.000 euros, en 2015 la compañía cerró una nueva ronda de financiación de 1,1 millones de euros. Inveready y Fons Enginyers, del Col·legi d'Enginyers de Catalunya, lideraron esta operación junto con Castle Connolly Medical, compañía de directorios médicos. La tercera ronda cerrada por el directorio médico se produjo el año pasado, por un valor de 3,3 millones de euros. El dinero fue aportado por Addventure, sociedad de inversión con sede en Moscú (Rusia). Además, la empresa prepara una nueva ronda de financiación de cara al ejercicio 2019, de la que todavía no ha trascendido la cantidad.